
PREFEITURA ENCERRA AGOSTO COM 219 PESSOAS ENCAMINHADAS PARA AVALIAÇÃO PRÉ-CIRÚRGICA EM CIDADES DA REGIÃO

   

  

   O mês de agosto marcou oficialmente a retomada das cirurgias eletivas em São Carlos. A
Prefeitura de São Carlos, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, fechou os últimos 30
dias com 219 pessoas sendo encaminhadas para fora do município, seja para realizarem
exames ou consultas pré-operatórias, em uma parceria com o Governo do Estado e que
abrangeu diversas especialidades.

  

    

  

   De todos os casos, o procedimento mais assistido no período foi o de cirurgia geral,
especialidade que envolve cirurgias como de hérnia e colecistectomia (pedra na vesícula) e
que contemplou 163 são-carlenses no Ambulatório Médico de Especialidades (AME) de
Américo Brasiliense e Taquaritinga. Estes pacientes realizaram consultas pré-operatórias e
alguns até já fizeram os exames e passaram pelo anestesista, de acordo com a complexidade
do procedimento e idade do paciente, aguardando, em alguns casos, apenas a data da
marcação da cirurgia nas próximas semanas.
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   Em menor escala, outra especialidade que teve pessoas avaliadas foi oftalmologia, com 40
munícipes sendo triados para cirurgia de catarata em Américo Brasiliense. No final de junho,
convém destacar, a Secretaria Municipal de Saúde já havia enviado outros 201 pacientes para
realizar este procedimento na mesma cidade.

  

    

  

   Por fim, os casos ortopédicos de joelho também tiveram 16 pessoas enviadas para avaliação
na Santa Casa de Misericórdia de São Carlos no último final de semana. Neste caso, estão
previstas apenas cirurgias de ligamento cruzado anterior e meniscopatia, que serão
executadas na Santa Casa de Taquaritinga.

  

    

  

   De acordo com a secretária municipal de Saúde, Jôra Porfírio, iniciativas como estas
mostram o empenho da Prefeitura de São Carlos em mitigar a fila de cirurgias eletivas o mais
rápido possível, haja vista que procedimentos eletivos não foram realizados durante o período
agudo da pandemia da COVID-19 e, com isso, gerou-se uma considerável demanda reprimida
aos serviços de saúde do município.

  

    

  

   “Parcerias como estas com o Governo do Estado são de fundamental importância para
aumentarmos o número de pessoas assistidas em menor tempo. Atualmente, temos em São
Carlos convênios com a Santa Casa e com o Hospital Universitário para realizar, juntando
estes dois estabelecimentos, mais de 500 procedimentos mensais, mas, por mais que exerçam
um relevante serviço, não podemos deixar de buscar soluções fora do município para melhorar
a qualidade de vida das pessoas que aguardam por um procedimento cirúrgico”, ressalta Jôra.
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   A secretária também adiantou algumas novas iniciativas que têm sido articuladas com o
Departamento Regional de Saúde (DRS-III Araraquara) para as próximas semanas,
começando pelo mutirão de avaliações pré-cirúrgicas neste sábado (03/09).

  

    

  

   “Encaminharemos mais 44 pessoas para procedimentos eletivos de hérnia, colecistectomia e
cirurgia de varizes na Santa Casa de São Carlos e no AME Américo Brasiliense neste final de
semana. As convocações já foram feitas, os pacientes avisados e, se tudo correr bem, estas
pessoas logo serão operadas para voltarem a ter uma melhor qualidade de vida em seu dia a
dia”, finaliza Jôra.

  

    

  

   Para o prefeito Airton Garcia é preciso fazer contratualizações com vários hospitais para que
a fila da cirurgia eletiva diminua rapidamente. “As pessoas precisam ser atendidas o mais
rápido possível até para que os problemas não se tornem de urgência e emergência. Por isso
autorizei a Secretaria de Saúde fazer convênios com hospitais de outros municípios. Zerar a
fila dessas cirurgias é difícil porque sempre surgem novas indicações médicas para
procedimentos cirúrgicos, porém precisamos diminuir o tempo de espera”, avalia o prefeito de
São Carlos.

  

    

  

   (02/09/2022)
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